



Communiqué de presse

Libreville, le 20 janvier 2023 – Mes chers compatriotes,

J'ai la profonde douleur de vous annoncer que notre pays est en deuil. En date du 20 janvier 2023, le Ministre des Affaires Étrangères Monsieur Michaël Moussa Adamo a été victime d'un malaise cardiaque. Rapidement pris en charge par les équipes médicales, il a été conduit par véhicule médicalisé à l'hôpital des instructions des armées Omar Bongo ONDIMBA.

Admis en soins intensifs et malgré, les efforts des spécialistes, le décès a été constaté à 12h12 ce jour.

Le Gouvernement présente toutes ses condoléances et sa profonde compassion à la famille si durement éprouvée.

FIN

Primature

 : @CommunicationGOUVGA

 : Comgouv_GA

 : Comgouv_GA

 : communication.gouvernementale@gouv.ga